

DIRNDL-TIPPS

von
Dirndldesignerin
Katrin Lampe



In edler Tracht durch die Ballnacht

„Der Tanz ist eröffnet...“ unter diesem Motto steuert in Österreich die alljährliche Ballsaison auf ihren Höhepunkt zu. Wie wohl sonst nirgendwo auf der Welt pflegen die Österreicher ihre Ballkultur. So verwundert es kaum, dass sich immer wieder neue Veranstaltungen zu den bereits traditionellen Bällen, wie dem 63. Steirischen Bauernbundball am Fr., 17.02.2012 in Graz (der in seiner Form auch der größte Europas ist), gesellen. Mehr Infos zu den Ballveranstaltungen Ihrer Region unter: www.ballkalender.cc. Damit auch Ihre Ballnacht zu einem unvergesslichen Erlebnis wird, bedarf es natürlich auch des passenden Outfits. Was würde sich wohl mehr anbieten, als im eleganten Dirndl zu Walzerklängen durch die Nacht zu tanzen, egal ob kurz, lang, verspielt und frech oder einfach schlicht und elegant - im Dirndl der Zillertaler Trachtenwelt wird Ihr Ballabend bestimmt unvergesslich bleiben. Unsere große Auswahl an edlen Accessoires, wie dem passenden Schmuckstück sowie Handtaschen oder für kühle Ballnächte schöne Ponchos und Strickjacken, runden jedes Trachten-Styling ab. Natürlich findet auch jeder männliche Begleiter sein Balloutfit in der Trachtenwelt. Ob Anzug, Lederhose oder ganz lässig mit Hemd und Sakko – Sie können aus Österreichs größtem Sortiment an Herren-Trachtenmode wählen. Natürlich besteht auch die Möglichkeit sich Ihr Balloutfit ganz bequem von zu Hause aus zu bestellen: Mehr Infos unter www.trachtenwelt.com oder der Hotline: 05288/87117. WERBUNG



Michael Bischof, NR Lausch, Josef Hintermayer, Helga Kramer, Josef Brandl, Daniela Fasching, Wolfgang Scharinger, Rudolf Schneider.

Foto: ee

Kornblumenball war sehr gut besucht

Die Freiheitlichen des Bezirks Hollabrunn schwangen das Tanzbein

■ IMMENDORF (ee). Abseits des Ärgers rund um den Ball des Wiener Korporationsrings lud die FPÖ Hollabrunn wesentlich ruhiger zum Kornblumenball ins Gasthaus Müll in Immenndorf. Der Kornblumenball wurde bereits zum 28. Mal gefeiert. Der Ballsaal war immer voll, auch wenn der Termin mit dem

Pfarrball im nahen Wullersdorf zusammenfiel. So konnte Abg. z. NR **Christian Lausch** alle wichtigen Akteure der Bezirks-FPÖ, aber auch von außerhalb, begrüßen, wie etwa StR. **Wolfgang Scharinger** (Hollabrunn), **Josef Hintermayer** aus dem Bezirk Tulln, Landesrätin **Barbara Rosenkranz**, sowie

Tolle Gitarrenklänge bei der „Funky“ Schwarz-Weiß-Party von Franz Daubinger.

Foto: ee



Die Kult-Band „Funky“ rockte wie in alten Zeiten

■ HOLLABRUNN (ee). Vor unglaublichen 35 Jahren hatte die Gruppe „Funky“ das letzte Mal im Stadtsaal Hollabrunn ihre Schwarz-Weiß-Party gegeben. Seitdem waren sie nicht mehr dort aufgetreten. Jetzt waren sie wieder dort und zwar mit einer kleinen Verjüngungskur innerhalb der Band, in der Form von neuen Mitgliedern, aber mit Musik und vielen Fans von damals.

Johann Placho, Günter Tröger, Franz Daubinger, Hans-Peter Sochor, Peter Loy, Stefan Schla-



ger, Uli Datler und Christoph Jordan rockten den randvollen Stadtsaal mit einer Mischung aus Rock- und Country-Oldies sowie Eigenkompositionen. Dem Publikum gefiel es sichtlich. Auch der Hollabrunner Altbürgermeister **Helmut Wunderl**, ein Fan der ersten Stunde, war wieder einmal mit dabei. Alle Funky-Fans, die es nicht in den Stadtsaal geschafft haben, müssen aber nicht traurig sein.

Die Band plant für die nächste Zeit wieder mehr aktiv zu werden. Und zwar in Form von mehr Auftritten und auch neuen Aufnahmen. Man darf sich also in Zukunft auf neue Funky-Lieder freuen.



Kaplan Lukas tarnte sich am Ball des SV Zellerndorf als Gartenzwerg.

Foto: ds



Die echten Zellerndorfer Urgesteine: Hannes Stift und Leopold Eber.

Foto: ds